

# POLSEK

## Polsek Cianjur Kota Melaksanakan Pengamanan Pawai Obor dalam rangka menyambut Tahun Baru Islam 1446 H

Cianjur - [CIANJUR.POLSEK.ID](http://CIANJUR.POLSEK.ID)

Jul 8, 2024 - 11:56



Polres Cianjur Polda Jabar — Di bawah pengawasan Polres Cianjur Polda Jabar, anggota Polsek Cianjur Kota mengadakan pawai obor untuk merayakan semangat menyambut tahun baru Islam 1446 H. Pada hari Minggu, 7 Juli 2024,

Kapolres Cianjur, AKBP Aszhari Kurniawan, S.H., S.I.K., M.Si., melalui Kapolsek Cianjur Kota, Kopol Cahyadi Mulya, S.IP., MH, memimpin langsung kegiatan tersebut.

Sebelum berangkat, peserta berkumpul di depan halaman Perum PGC Residen Jl. KH. Saleh, Kelurahan Sayang, Kecamatan Cianjur, untuk memulai pawai obor. Rute ini dimulai di Jl. KH. Saleh di Perum PGC Residen dan melewati Jl. KH. Hasyim Ashari, Jl. Prof. Moch Yamin, Jl. KH. Mangun Sarkoro, Jl. Moh. Ali, dan kembali ke Jl. KH. Saleh.

Peserta pawai obor terdiri dari berbagai bagian masyarakat yang datang dengan berjalan kaki, sepeda motor, atau mobil. Mobil komando membacakan shalawat dan mendengarkan tausiyah dari tokoh agama atau perwakilan Ketua DKM selama perjalanan.

"Kami mengadakan pawai obor ini sebagai wujud kebersamaan dalam menyambut tahun baru Islam 1446 H. Semoga kegiatan ini dapat mempererat tali persaudaraan di antara masyarakat Kota Cianjur dan juga sebagai bentuk syukur atas berkah yang telah diberikan", kata Kopol Cahyadi Mulya, S.IP., MH.

Menurut Kapolres Cianjur, AKBP Aszhari Kurniawan, S.H., S.I.K., M.Si., kegiatan seperti pawai obor merupakan bagian dari upaya polisi untuk mendekati diri dengan masyarakat. Kami berharap dapat terus meningkatkan kolaborasi dan sinergi yang baik untuk mewujudkan keamanan dan ketertiban yang kondusif di Kota Cianjur.

Peserta Pawai Obor: "Kami merasa bangga dapat ikut serta dalam pawai obor ini sebagai ungkapan kecintaan kami terhadap nilai-nilai keagamaan dan tradisi yang diwarisi dari nenek moyang kami." Semoga tahun baru Islam ini membawa kebahagiaan dan berkah bagi semua orang.

Pawai obor ini didasarkan pada rasa solidaritas dan penghormatan terhadap prinsip agama. Ini juga merupakan acara keagamaan yang bertujuan untuk memperkuat hubungan sosial di masyarakat Kota Cianjur.